
Schülerbeförderung per Zug wird verbessert!

Geschrieben von: Klaus Hilger
Montag, den 26. November 2012 um 15:23 Uhr

  

 Wie uns der Vorsitzende des Schulelternbeirats, Herr Fladung, mitteilt, wird der
Zug-Nahverkehrsbetreiber VIAS die Kapazitäten des Zuges aus dem oberen Rheingau zum
Unterrichtsbeginn verdoppeln!

  

Damit wird an dieser Stelle sicherlich eine deutliche Entspannung der derzeitigen
Beförderungssituation eintreten.

  

Es ist zu erwarten, dass diese Maßnahme dann auch zu einer Verbesserung der Pünktlichkeit
führen wird, weil Ein-und Ausstieg flüssiger vonstatten gehen dürften.

  

K.Hilger (Stvtr. Schulleiter)

  

  

 1 / 1


